

学校だより

校訓 明るく 素直に たくましく

内灘町立向栗崎小学校令和4年12月23日

~冬休み号~

「よいお年を」



校長 長丸 茂人

2学期の通知表渡しが一昨日・昨日に行われました。通知表渡しでは、お子さんのこの2学期の頑張りについて担任からお伝えさせていただきました。是非、お子さんとじっくり話し合う時間を作っていただき、お子さんのこれまでの頑張りやその成長についてお話くださって、大いに褒めていただけたらと思います。子供たちが、続けてがんばるぞという前向きな気持ちをもって、冬休みや新しい年を迎えられるようにご配慮をお願いいたします。

学校では4月から、子供たちが「来たくなる向粟崎小学校」に、保護者の皆様・地域の皆様に「信頼され、愛される向粟崎小学校」になれるよう教育活動を進めてまいりました。子供たちが毎日の学校生活が楽しい、充実している、明日も行きたいと感じることができるように、学校での授業や活動等、日々の教育活動の充実に努めてまいりました。また、子供たちに育みたい力を三つの合い言葉【①自分から②みんな一緒に③最後まで】にして、職員や子供たちと共有し、学校生活の中で常に意識していくようにも努めてきました。

子供たちは毎日の授業の中で、課題に対して真剣に考え、その考えをグループの仲間や全体の場で発表したり、友達の考えをしっかり聴いて自分の考えと比べようとしたり、ノートに丁寧にまとめたり、学習に対して意欲的に取り組んでおりました。さらに様々な行事や活動においても、友達と声を掛け合いながら協力していこうとする様子、高学年の子供たちが後輩のお世話をする様子等、とても素敵な姿が見受けられ、嬉しく頼もしく感じる機会が多く持てました。コロナ禍においても、感染防止対策を徹底しながら様々な活動を展開する中で、生き生きと活動を行う子



供たちの姿にその成長を感じさせられる機会がたくさんありました。活動の実施にあたっては、引き続き十分な感染防止対策を講じながら、今後も子供たちの健やかな成長のために慎重に実施してまいります。お子さんの感染防止や体調管理へのご協力をお願いいたします。

さて、学校では、本日、2学期の終業式を終え、明日から冬休みに入ります。子供たちにとってこの冬休みはクリスマスや大晦日、お正月等、様々なイベントが続いたり、ご家族や親戚の方々と過ごす時間もあったりしてとても楽しみにしていることと思います。じっくりテレビを見よう、ゲームをしよう、宿題を早く終わらせよう、本を読もう等、この冬休みには何をしようかなとあれこれ想いを巡らせているのではないでしょうか。明日からの冬休みが子供たちにとって、有意義な時間になることを願っています。

末尾になりますが、保護者の皆様におかれましては2学期本校の教育活動に深いご理解と多くのご協力をいただき、大変感謝しております。加えて、子供たちに関わる大きな事件や事故がなかったのは、防犯パトロール隊の皆様を含めた地域の皆様方のおかげでもあります。重ねて厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。どうぞ、よいお年をお迎えください。



来年度の学級数について(12月23日現在)

現在の児童数をもとに、来年度は以下のような学級数を予定しております。

令和5年度	I 年生	2 年生	3 年生	4 年生	5 年生	6 年生	あすなろおおぞら
予定児童数	43	49	51	43	39	41	2
学級数	2	2	2	2	I	2	2

Ⅰ年生~4年生は Ⅰ学級の定員 35 名、5年生・6年生は Ⅰ学級の定員は 40 名となっており、来年度新 5 年生は | 学級編制となる見込みです。なお、新6年生においては、現在は2学級編制の準備を進めております が、令和5年5月1日現在の在籍児童数が40名となった場合は、1学級編制となります。転出の予定がありまし たら、転出先が決まっていなくても学校に早めにお伝えください。よろしくお願いいたします。

【 冬季休業中の緊急連絡先および電話対応時間について 】

交通事故や児童の新型コロナウィルスの感染等(検査を受けることとなった、あるいは感染が判 明した)があった場合は、必ず学校へご連絡いただきますようお願いします。**電話対応ができる時間** 帯は、8 時 10 分~16 時 40 分となっております。

なお、平日の上記時間外や休祝日、12月29日~1月3日は、内灘町教育委員会の学校教育課ま でご連絡ください。 向粟崎小学校: 076-238-3054(8:10~16:40)

> 学校教育課 : 076-286-6717

【感染対策について再確認しました】

文科省と厚労省の通知を基に作成 したプレゼンを使用しました

コロナ禍ですが・・・

これからも、
みんなが楽しく、かつ、
みんなが安心して
学校生活を送ることができるように・・・ マスクの着用と給食時間の過ごし方について全校で確認をしました!

新型コロナ対策

- ・手あらい
- ・かんき
- ・人とのきょり (・マスク
 - ・ひつようなとき 🧲 ・ひつようなとき 🍟 💡

そとでは

きほんてきに

マスクをしなくてもよい

※ただし、2メートル以内 で会話をするときは マスクをつけましょう



なかでは

きほんてきに マスクをつけましょ

※ただし、2メートル以上はなれて、 ほとんど会話しないときはマスクを







- ・すききらいせず
- ・マナーをまもって
- ・たべものや作ってくれた たべる 人にかんしゃしながら
- ・よくかんで
- ・よくあじわって
- ・たのしくおいしく

コロナたいさくで、 本当にひつようなこと いがいはしゃべらない ようにしてきました

a a

給食

- ☆全員前を向いている
- ☆かんきをしっかりしている

ひつようなことや

給食のことでつたえたいことは、

前を向いたまま、はなしてもよい

ただし、

- ・よこやうしろをむいてはなす
- ・大声ではなす、ざわざわ





△かんせんのリスクがたかまる **△よくかむ、あじわうなども** できなくなる

~教育相談の予定について~

<スクールカウンセラー来校日>

|**平口真理先生**|1月13日·20日·27日(金)9:00~12:00

※相談希望は学校(076-238-3054)にご連絡を。

<町教育センター相談日>

公認心理師·臨床心理士 | 西本景先生 | 1月19日(木) 13:30~16:20

公認心理師·臨床心理士|橋本玲子先生

1月13日·27日(金)13:30~16:20

※相談希望は町教育センター(076-286-5481)にご連絡を。

マスク

つけるとき、つけなくてもよいときを はんだんしていこう

給食

感染たいさくをしながら、少しでも 💏 たのしくおいしい給食になるように









